

Der höchste Turm von Bermatingen - Schulrekord

Am Donnerstag, den 25. Januar hatten wir eine Regenpause. Da hatte die Klasse 4b die Idee aus Holzklötzchen den größten Turm der Schule zu bauen.

Zu Beginn waren nur 2 Kinder am Bauen, dann sind es immer mehr geworden. Die ganze Klasse feuerte die Turmbauer an. Nach ungefähr 20 Minuten war der Turm sogar größer als unser Klassenkamerad Til. Er musste schon auf einen Stuhl stehen.

Alle haben mitgefiebert, dass der Turm nicht umfällt. Aber dann brach er zusammen...

Das war eine coole Pause!

Klasse 4b

